



Chers voisins Lapatriens, chères voisines Lapatriennes,

Grâce à votre soutien, le Fer à Cheval ouvre ses portes à La Patrie au 36 rang Cohoes. Depuis le début de cette aventure, vous avez été nombreux à nous encourager, à nous appuyer par votre signature, et à venir prêter main-forte sur le ranch.

Merci mille fois !

Notre mission :

Le Fer à Cheval est un lieu proposant des séjours et des activités à toute personne ayant besoin de se connecter à la nature.

C'est aussi un lieu destiné aux enfants souffrant de troubles (TDAH, autisme, anxiété sociale) et à leur famille, afin de leur offrir bien-être et répit dans un cadre chaleureux et enchanteur. Le ranch offre également un cadre bienveillant pour les personnes atteintes de chocs post-traumatiques, notamment les anciens combattants et les personnes ayant subi des abus ou de l'intimidation.



Comment participer ?

*Séjour Le Rancher : venez profiter d'un séjour au Fer à Cheval, 3 chambres au style rustique sont désormais disponibles.

*Activités : Depuis le printemps, une douzaine de bénévoles viennent régulièrement nous aider sur le ranch. Si vous souhaitez rejoindre notre communauté et participer aux activités, retrouvez nous sur www.facebook.com/thehorseshoproject

*Camp de jour : disponible cet été du 5 au 9 juillet et du 12 au 16 juillet, pour vous inscrire écrivez-nous thehorseshoproject.com



LE FER À CHEVAL VOUS OFFRE UN

CAMP DE JOUR

du 5 au 9 juillet & du 12 au 16 juillet 2021
200\$/semaine + taxes
Entre 6 & 12 ans
Au programme: activités ludiques en lien avec la nature & les chevaux.
Pour plus d'informations et inscription : thehorseshoproject@gmail.com
Places limitées

Au plaisir de vous rencontrer très bientôt au Fer à Cheval,

Louis-Pascal, Clémence, Colette, Fionna et Chase.



PS: pour toute demande ou idée de projets, n'hésitez pas à nous contacter : thehorseshoproject@gmail.com